
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年５月１３日 

５月号 
曽於市立柳迫小学校 

「 ローマの休日 」 
         校長 佐藤 義明 

 

頬に触れる風がさわやかで、若葉がより一層目に優しく感じられる季節になりました。楽し
みにしていた大型連休を思い思いに過ごした子供たちが、元気に学校に戻ってきました。一部
体調を崩している子供もいますが、ほぼ欠席なく再スタートをきれたこと、何より嬉しく思い

ます。保護者の皆様には、一大イベントを終え、何かとお忙しい毎日だったこととお察ししま
すm(_ _)m 

 

さて、「ラーケーション」という言葉も、最近ではずいぶん耳慣れた言葉になりました。 

御存知かとは思いますが、「ラーニング（学習）」と「バケーション（休暇）」を組み合わせた
造語です。保護者世代の皆様の働き方も様々で、大型連休を始め、週休日や祝日等に一様にお
休みをとれるわけではありません。そこで、各自治体が、ラーケーション制度を整え、子供が
平日に学校を休んでも、自主活動の一環と認められる内容については欠席扱いとならない仕組
みを作りました。実際、愛知県やお隣の熊本県等では、「ラーケーションの日」「くまなびの
日」等と称して、年間３日～５日程度の上限を決め、平日に親子で旅行や体験活動に参加しや
すい制度を導入しています。ところが、利用が広がるにつれ、休暇の分散化や有給休暇の取得
促進・親子のコミュニケーションの場・子供の社会性の伸長等、好意的に受け止められる一方

で、授業進度への影響・学校行事の足並みが揃わない・事務の煩雑さ等の課題も懸念され、ま
だまだ一部の自治体で停滞している現状もあります。 

 

2013 年４月 17日、ニュージーランド議会は、同性同士の結婚を認める婚姻法改正案を可決
し、アジア太平洋諸国では初、世界で 13番目の同性婚を認める国となりました。本法案の可決
は、大変厳しい状況でしたが、最終審議と採決の際、モーリス・ドナルド・ウィリアムソン氏
（ニュージーランドの元政治家）は、次のようにスピーチし、多くの同性婚支持者及び反対者
からも賞賛されることとなりました。 

「今、私たちがやろうとしていることは『愛し合う二人の結婚を認めよう』ただそれだけで
す。明日も世界はいつものように回り続けます。だから、大騒ぎするのはやめましょう。
この法案は関係がある人には素晴らしいものですが、関係ない人にはただ、今までどおり
の人生が続くだけです。」 

 

先日、PTA総会で保護者の皆様には少しお話ししましたが、これからを生きる子供たちに身
に付けさせたい「未来に備える力」に、他者理解（異文化・多様性等を受容・尊重する気持）
と創造する力（他者と協働し、答えを出しにくい課題にも納得解を見出す力）があると思って
います。困り感を抱えた人、生きにくい人に寄り添い「分断」ではなく、いかにして「共生」
社会を見出すか、これはこれからを生きる私たちの最大の課題です。 

世の中では、その解決に向け、勇気を持ってその一歩を踏み出そうとする動きが様々な形で
起きています。今、私たちには当事者として、その動きにどう応えていくか、また、主体的に
どう動き出すのかが問われているのではないでしょうか。 

 

にっこりやなぎー 
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あいさつ ボランティア 学び合い 柳迫小「３つのタネ」 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

野菜★さつまいも苗植え 
今年も地域学校協働活動推進委員の N

さん、Sさんたちが、学校農園の畝づくり
やマルチ張りをしてくださいました。 
そこでさっそく、２・３年生が夏野菜（ト

マト・きゅうり・ピーマンなど）の苗、３・
４年生がさつまいもの苗の植え付けを行
いました。お二人に植え方のコツ等を教え
ていただいたおかげで、スムーズに活動が
できました。子供たちと大きく育っていく
様子を楽しみに観察しながら、手入れや世
話をしていきます。 
柳迫小学校は様々な場面で、地域の方々

の温かいご支援をいただいております。教
児共に、感謝の気持ちで一杯です。今後と
も、どうぞよろしくお願いいたします。 
 
 

 

 

 

 

 
 
ＰＴＡ総会がありました。昨年度の会計報告、今年度の

行事予定、予算、規約等について協議し、今年度のＰＴＡ活
動の方針を確認しました。また、総会後に各専門部会を開
き、今年度の行事の進め方等について、確認しました。 
 
☆令和７年度 ＰＴＡ役員 
会 長 TMさん    事務局 NY 
副会長 TYさん    書記 JY 
    HWさん       MB 
    YSさん    会計 MM 
    AOさん    顧問 YS 
総務部長      SHさん   
生活環境部長 INさん   
保健体育部長 TMさん    
家庭教育学級  TIさん・CIさん 
 

令和７年度 PTA総会 

      

 
第１回学校運営協議会が行われ 

ました。 
 今回は、校長が本年度の学校経 
営について、グランドデザインを 
もとに説明し、委員の皆様に承認 
していただきました。 
 また、学校の施設や授業参観も 
行い、委員の皆様から、様々な感 
想やご意見をいただきました。課 
題については今後、改善に取り組 
んでまいります。 
この会は、年４回行われます。 

コミュニティスクールとして、柳 
迫小の子供たちのために、委員の 
方々と協議を重ねていきます。 
  
☆令和７年度 学校運営協議会委員  

TSさん（コミュニティ協議会会長）  
MHさん（柳迫見守り隊隊長） 
YMさん（柳迫児童クラブ） 
YKさん（高之峯保育園園長） 
TMさん（PTA会長） 

 
2日(月)    
 
3日(火)   
6日(金)  
  
9日(月)   

10日(火)    
11日(木)   
13日(金)   
14日(土)   
 
 
16日(月)   
17日(火)   
  
23日(月)   
25日(水)   
27日(金)   
 
30日(月)   

 ６月の行事予定  

第１回学校運営協議会 

4月「いじめアンケート」結果 
 「親子でいじめアンケート」へのご協力、
ありがとうございました。４月のいじめ認
知件数は、子供は０件でした。ただ、保護
者のアンケートの中に「授業中に、悪口を
言われた子供がいるようだ。」という記載
がありました。担任がすぐに事実確認を
し、対応しました。現在、この件は解消し
ております。ただ、子供たちの様子を引き
続き注視してまいります。今後も家庭で、
何か気になることがある場合には、すぐ学
校へお知らせください。 
  

☆令和７年度 柳迫小ＰＴＡキャッチフレーズ 

☆ みんなの笑顔輝く柳迫 ☆ 

～ 出来る人が 出来る時に 出来る事を ～ 

 

★いよいよ運動会開催！ 
５月 18日（日）は，「曽於市市制 20周年記念 柳迫小・

校区コミュニティ協議会合同運動会」です。 
ご来場の上、子供たちの頑張る姿に、ご声援よろしくお願

いいたします。 

命の教育の日 
水泳指導（低） 安全点検 
全校朝会（見守り隊の紹介）  
水泳指導（中） 
田植え（予定） 
水泳指導（低・高） 
ええやん（笑いの教育） 
クラブ活動 
水泳指導（中） 
土曜授業 
風水害避難訓練 
  （保護者引き渡し） 
水泳指導（高） 
全国体力運動能力・運動習慣
等調査（５年・オンライン） 
水泳指導（低） 
委員会活動 さんぺい号来校 
水泳指導（中） 
幼保こ小連絡会 
水泳指導（高） 

 



  

      


